
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丸山 僕は仲間のみなさんに『仲間の会』の内容を決める段階から

参加していただきたいなと思っています。 

松盛 仲間のみなさんの好きなこと、やりたいことを『仲間の会』

で実施するためですね。 

丸山 そうなんです。今後は仲間のみなさんが会議で翌月の仲間の

会の内容を決める「予定決め」を取り入れたいと思います。 

河本 上京アイアイハウス１Ｆではなぜか「予定決め」をしていま

せんでしたね。 

丸山 「予定決め」では仲間のみなさんのしたい事を選んでいただ

くために使う「ボウリング」「カラオケ」などの企画内容の描

かれた絵カードを使っていきたいと思います。 

河本 発言や挙手以外で仲間のみなさんのやりたいことを知るため

ですね。 

藤井 仲間のことをもっともっと知って、どんどん絵カードを増や

せたらいいですよね。 

西村 ホントですね。先ずは僕たちがより仲間のみなさんのことを

知るのが大切ですね。 

丸山 『仲間の会』担当のみなさんの個性的な趣味のように、仲間

のみなさんの好きなことを１つでも多く見つけて『仲間の会』

に活かしたいですね。 

   ではみなさん最後に「仲間の会担当の方針」をよろしくお願

いします！！ 

●今後やってみたいこと                                    

丸山 みなさんはこれからも『仲間の会』を担当されますが、今後やってみた

いことはありますか？ 

松盛 僕は 1 日外出をしてみたいですね。以前に「宝ヶ池」に午前中のみの半

日外出をしたことがありますが、その時に普段は一緒に取り組みをして

いない仲間と一緒に散歩したり、またなんといっても仲間のみなさんの

表情が明るくてとても楽しそうでしたので今度は１日外出をしてみたい

です。 

西村 僕はこれまでやってないゲームとか音楽とか仲間のみなさんに合った何

か新しいことをやってみたいですね。これまでのご様子から楽器を取り

入れるのもいいんじゃないかと思っています。朝の会と終わりの会では

始まりと終わりの合図で木琴を使っていますし、太鼓などの打楽器なん

かどうかなと思います。 

河本 私はこれまで企画自体あまりやっていませんでしたので、企画をするこ

とにどんどん参加していきたいです。仲間のみなさんと一緒に１つのも

のを作り上げていく調理はいいなと思ってます。また調理以外でも仲間

の会で使う道具や飾りなどもこれまで以上に一緒に作っていけたらいい

なと思います。 

藤井 週に一度、金曜日の午後だけ来られている仲間がおられるのですが、恥

ずかしがりの方でなかなかお話をしていただけなかったんです。でもこ

の間、何をしたいか尋ねると、初めて紙に「お菓子作りがしたい」と返事

を書いて下さったんです。ですのでお菓子作りをしたいです。 
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河本 そして仲間のみなさんが「おいしい！！」と言ってくれたり、お皿を職員に渡して「おかわり！！」として

くれた時は本当にやって良かったなと思いました。 

松盛 他の企画でもそうですよね。安全第一なのはもちろんですが、いろんな工夫をして仲間のみなさんにやって

良かったと思ってもらえるようにしたいですね。 

 


